

Este Aviso de Privacidad podrá recibir alteraciones sin previa notificación que será informado oportunamente a través del portal institucional o cualquier otro medio de difusión que la Universidad Politécnica del Estado de Nayarit convenga:

## AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

Con fundamento en los Artículos 4°, 7°, 17°, 18°, 19°, 20° Fracc. I-II-III, 21°, 23°, 25°, 26°, 27°, 30° de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Nayarit, Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Nayarit y demás Normas aplicables. La Universidad Politécnica del Estado de Nayarit Organismo Público Descentralizado del Gobierno de Estado de Nayarit, con personalidad Jurídica y Patrimonio Propio esto de acuerdo con el Acuerdo Administrativo que crea a la Universidad Politécnica del Estado de Nayarit, publicado en el Periódico Oficial, Órgano del Gobierno del Estado de Nayarit, Sección Décimo Séptima, Tomo CLXXXIX del 14 de septiembre del 2011. Establece el presente Aviso de Privacidad de conformidad con lo siguiente:

El presente Aviso de Privacidad tiene por objeto la protección de los datos personales mediante un correcto tratamiento, confidencial, legitimo, controlado e informado garantizando la privacidad y el derecho a la autodeterminación informativa gestionando medidas de seguridad: física, electrónica, administrativa y técnica para el manejo de la información.

Se entiende por Datos Personales a toda información inherente a una persona física; el área que recabe la información Personal será la responsable de dar tratamiento y conservar los Datos Personales se deberá en todo momento guardar la más estricta confidencialidad respecto a la información que le es entregada obedeciendo los principios de: licitud, lealtad, consentimiento, calidad, proporcionalidad, información y responsabilidad en el tratamiento de Datos Personales.

La Universidad Politécnica del Estado de Nayarit es una Institución Educativa cuyo fin es ofertar Educación Superior de calidad. Implementando su labor educativa acorde al modelo pedagógico avalado por la Secretaría de Educación Pública y la Coordinación General de Universidades Tecnológicas y Politécnica. Ajustado a los siguientes objetivos: Impartir educación superior en los niveles de Licenciatura, Especialización, Maestría, Doctorado, así como cursos de actualización en sus diversas modalidades, incluyendo educación a distancia, diseñados con base en competencias, para preparar profesionales con una sólida formación científica, tecnológica y en valores, conscientes del contexto nacional e internacional, en lo económico, político, social, del medio ambiente y cultural; Realizar la investigación aplicada y desarrollo tecnológico, pertinentes para el desarrollo económico y social de la región, del Estado y de la Nación; Difundir el conocimiento y la cultura a través de la extensión universitaria y la formación a lo largo de toda la vida; Prestar servicios tecnológicos y de asesoría, que contribuyan a mejorar el desempeño de las empresas y otras organizaciones de la región y del Estado, principalmente; Impartir programas de educación continua con orientación a la capacitación para el trabajo y al fomento de la cultura tecnológica en la región y en el Estado, y ejecutar cualquier otro que permita consolidar el modelo educativo con base en competencias.

Esta Universidad Politécnica de Estado de Nayarit será responsable del Uso y Protección del Tratamiento de sus Datos Personales, los cuales serán protegidos conforme a los dispuesto por la Ley





General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y cualquier otra normativa aplicable.

Los Datos Personales que serán sometidos a tratamiento son I- Identificación: Nombre, Apellidos, Estado Civil, Genero, Fecha de Nacimiento, Idioma, Domicilio con Calle y Numero, Código Postal, Localidad, Lugar de Nacimiento, Edad, Nombre de la Madre, Padre o Tutor Legal, Teléfono, Celular/Personal/Trabajo, Correo Electrónico Personal, Firma autógrafa, Firma Electrónica, Registro Federal de Contribuyentes (RFC), Clave Única de Registro de Población (CURP), Matrícula Escolar, Numero de Empleado, Fotografía, Nombre de Familiares y/o Referencias Personales, Dependientes y Beneficiarios, Credencialización, Registros de Ingreso y Egreso a las Instalaciones Universitarias, Contraseñas - Claves de Accesos y/o Algoritmos que permitan el uso de Plataformas – Programas – Software - Correos electrónicos y demás servicios digitales y/o de almacenamiento gestionados para el desempeño Administrativo - Docente -Servicios- Alumnos y todo aquel que se relacione con la Universidad Tecnológica de Nayarit. II-Profesionales/ Académicos: Ocupaciones, Puestos, Áreas de Trabajo o Departamentos, Domicilio-Teléfono-Correo Electrónico de anteriores y actuales Trabajos, Escuela de Procedencia, Promedio Escolar, Actividades Extracurriculares, Referencias Laborales, Historial Académico, Historial de Desempeño, Títulos, Cursos, Capacitaciones, Profesiones y todos aquellos Documentos- Expedientes o Archivos que desglosen Nivel Profesional. III-Patrimoniales o Financieros: Retenciones Salariales, Bienes Muebles o Inmuebles, Historial Crediticio, Ingresos, Egresos, Cuentas Bancarias, Seguros, Afores, Fianzas, Servicios Contratados, Deudas, Números de Cuentas Bancarias y toda aquella información alfanumérica y/o Documental tales como Estudios Socioeconómicos y/o Similares que referencie a la situación Patrimonial o Financiera de la persona.

Además de los Datos Personales ya mencionados para las finalidades que se describen en el presente Aviso de Privacidad, utilizaremos los siguientes Datos Personales Considerados como sensibles y que requieren de especial protección.

**IV- Salud-** Numero de Seguridad Social de la persona que autoriza y demás miembros de su familia, Alergias, Enfermedades, Discapacidades, Uso de Oftálmicos — Ortopédicos- Auditivos entre otros, Información Genética, Estado de Salud Actual y Futuro, Registros Biométricos. **V-Otros-** Datos de Origen Étnico o Racial, Preferencia Sexuales, Creencias Religiosas — Filosóficas- Morales, Opiniones Políticas.

Los Datos Personales citados serán sometidos a tratamiento única y exclusivamente manejados para los fines que fueron relacionados de acuerdo a la Normativa y Facultades Legales de la Universidad Politécnica del Estado de Nayarit. igualmente serán empleados para la Prestación de Servicios: Profesionales, Laborales, de Servicio, Educativos, Culturales, Deportivos, Recreativos, Becas, Movilidad Estudiantil y Docente, Premios, Registro y Control de Información Personal-Académica-Laboral para Aspirantes-Alumnos-Egresados, Certificaciones, Titulaciones, Tramites de Pagos y Credencialización. En casos específicos para: Bolsa de Trabajo, Instituciones Bancarias, Aseguradoras, Dependencias de Gobierno y cualquier Autoridad competente y debidamente acreditada.

Al proveer sus Datos Personales por: Solicitud, Formatos en papel, Digitales, Correo Electrónico o cualquier otro que sea relacionado a la Universidad Politécnica del Estado de Nayarit. Acepta y Autoriza a tratar sus Datos Personales a la Universidad Politécnica del Estado de Nayarit de manera automatizada, integrándolos a nuestra base de datos con la finalidad de usarlos de forma enunciativa mas no limitativa, con fines de: Identificación, Estadísticos, Comunicación, Ubicación, Información,





Envió de Información, Transferencia entre terceros debidamente acreditados y áreas de la Universidad, para el cumplimiento de los servicios establecidos.

Recordamos que en todo momento tiene el derecho a saber que Datos Personales tenemos de usted y de conformidad con la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados tiene derecho a: Acceder, Rectificar, Actualizar, Cancelar y Oponerse al tratamiento de sus Datos Personales o Revocar el consentimiento dado -Derechos ARCO – se previene a que en caso de que desee que sus Datos Personales NO sean Tratados para los fines determinados, puede advertirlo en cualquier momento. Entendiendo que esa negativa podrá fundar la imposibilidad de ofertar el servicio requerido, una vez entregados sus Datos Personales podrá hacer la solicitud respectiva directamente y por escrito en la Unidad de Transparencia de la Universidad Politécnica del Estado de Nayarit ubicada en: Calle Doctor Ignacio Cuesta Barrios No. 36 Ejido La Cantera, C.P. 63506 Tepic, Nayarit, Teléfono 311 124 54 54. Notificando que no todas las peticiones se podrán atender favorablemente ya que es permisible que existan aquellas en las que por obligación legal se tengan que seguir presentando Datos Personales.

Este Aviso de Privacidad podrá ser modificado, adecuado y/o actualizado en cualquier momento y sus adecuaciones serán notificadas de manera inmediata en la Página Oficial de la Universidad Politécnica del Estado de Nayarit, el Comité de Transparencia de la Universidad Politécnica del Estado de Nayarit es la Autoridad competente para resolver cualquier conflicto en materia de Datos Personales.

